

Du côté de l'école . . .

Ecole : Prisée, appréciée, l'école de Labarthe-Inard reste au coeur du village une préoccupation pour chacun de ses partenaires, qu'ils soient enseignants ou éducateurs impliqués et attachés à l'encadrement, parents d'élèves avisés ou membres de l'équipe municipale toujours à l'écoute.

L'école compte cette années 85 élèves répartis en 4 classes à plusieurs niveaux. Marjorie Blanc et Dominique Claverie accueillent au quotidien 29 élèves de petite et moyenne sections. Certains d'entre eux sont domiciliés à Montespan.

En place et en classe depuis plus de 25 ans, Pascale Landès Calles secondée par Justine Kipfer, enseigne les apprentissages fondamentaux aux 17 élèves de grande section et aux CP.

Jenny Niolet a pris en charge les 23 CE1 et CE2. Elle s'attache également, le lundi en fin d'après-midi, dans le cadre du pacte, à apporter un soutien aux plus grands.

Quant au directeur, Brice Rohaut, et à Saskia Albet, présente le lundi, jour de décharge administrative, ils s'évertuent à enseigner à 17 élèves de CE2, CM1 et CM2 les approfondissements liés aux outils de la langue, aux mathématiques et à la culture générale.

Les élèves proposeront à tous leur spectacle de fin d'année lors de la fête d'école le vendredi 24 juin, à partir de 18h à la salle des fêtes. Tous seront invités également à assister, arbalètes en main, le château de Foix le 30 juin lors du voyage de fin d'année qui regroupera toutes les classes.

Les plus petits se montrent déjà ravis de pouvoir utiliser dans le pré attenant à la cour les nouvelles structures de jeux.

Comme chacune des écoles de France évaluées entre 2023 et 2027, l'équipe enseignante de l'école de Labarthe-Inard a rendu son rapport et un audit avec des membres de l'inspection académique a été organisé. Les résultats scolaires enregistrés sont au dessus des moyennes départementale et nationale. Les enfants sont apprenants et s'épanouissent. Un seul hic : pour une poignée d'enfants, l'apprentissage de la vie sociale et la gestion de conflits récurrents ne sont pas faciles. Le climat dénoncé et déploré est une caractéristique des écoles et de la société d'aujourd'hui.

Cantine : Au vu de l'incessante augmentation du prix des denrées, le SIVOM se voit contraint, à la rentrée prochaine, d'augmenter de 1€ le prix de facturation du ticket de cantine à la municipalité. Ce qui va contraindre à son tour la municipalité (qui fixe le prix du ticket de cantine en prenant à sa charge une partie de ce prix) à répercuter une partie de cette augmentation sur les parents d'élèves. Le montant de cette répercussion sera discuté lors d'un prochain conseil.

La municipalité est bien sûr consciente que cette répercussion de prix ne sera pas indolore pour le portemonnaie des ménages inardais. Cependant, il faut savoir que le prix de revient d'un repas scolaire est de 6.88€ et que le SIVOM prend déjà à sa charge une petite partie de ce prix. Nourrissant environ 600 écoliers par jour, sur près de 150 jours, le SIVOM doit ainsi consacrer un budget non négligeable à cette participation.

La municipalité prend ensuite, à son tour, à sa charge, une deuxième partie du prix du ticket de cantine afin d'atténuer cette charge financière quotidienne qui pèse sur les familles des enfants inscrits à l'école. Actuellement cette aide, pour un enfant inardais ne bénéficiant pas d'autres aides, est de 3.80€ sur un prix total du ticket de cantine de 5.28€. Un budget de plus de 25 000€/an pour les 70 enfants inscrits à la cantine chaque jour.



. . . et des associations . . .

Tous à vos livres :

- Nouveaux horaires d'ouverture de la médiathèque municipale : **mardi et jeudi de 16h à 18h et le samedi de 10h à 12h.**
- La médiathèque municipale vient d'organiser, en collaboration avec la médiathèque départementale, une magnifique exposition sur les papillons du monde.
- Une boîte à livres va être installée devant l'école. Elle sera en libre service et permettra l'échange des livres entre lecteurs. Vous pourrez y déposer vos bouquins et/ou prendre ceux qui s'y trouvent.

